

langen.

NdZ 21.5.78

DDR-Erstaufführung in Rostock

Von unserem Redaktionsmitglied

Rostock (dh). Das Schauspiel „Der Prozeß“ von Peter Weiss nach Franz Kafkas gleichnamigem Roman erlebt morgen im Großen Haus des Volkstheaters Rostock seine DDR-Erstaufführung. Die Regie besorgte Generalintendant Hanns Anselm Perten, die Ausstattung Falk von Wangelin. Die Hauptrolle, Josef K., verkörpert Siegfried Kellermann. Mit dieser Inszenierung knüpft die Rostocker Bühne an ihre weithin beachteten Interpretationen aller herausragenden Stücke von Peter Weiss an.